

ENERGÍA

Se unen para ir por licitaciones

POR KARLA PONCE
karla.ponce@gimm.com.mx

Las empresas industriales mexicanas han decidido unirse para participar en todas las áreas de negocios que abrió la Reforma Energética en el país aseguró Rodrigo Alpizar, presidente de la **Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra)**.

En entrevista con **Excélsior**, el líder de los industriales en el país indicó que se actualmente están creando consorcios nacionales en los que participan grandes, medianas y pequeñas empresas.

Alianzas

Detalló que las negociaciones para lograr la creación de consorcios especializados en diferentes rubros del sector de hidrocarburos son asesoradas por expertos en mecanismos que permiten la inversión equi-

tativa de las partes, el uso transparente de recursos y la participación de los integrantes en la toma de decisiones.

Consideró que a través de estos consorcios las empresas industriales mexicanas podrán incursionar en la exploración y

explotación de campos maduros, en la generación de energía eléctrica así como en la proveeduría de bienes y servicios.

“No queremos quedarnos fuera de los grandes proyectos. Nos estamos preparando para dar batalla a las empresas internacionales que participaran en procesos de licitación”.

En su opinión, los consorcios que formarán las mexicanas tendrán las mismas oportunidades de ganar proyectos que las compañías extranjeras de “renombré” si se les garantiza igualdad de condiciones.

Sin embargo, reconoció que la mayor oportunidad de negocio está en la proveeduría por lo que han diseñado un esquema integral que permitirá superar la

meta mínima de 25 por ciento de contenido nacional, el cual contempla desde la construcción de plataformas hasta el suministro de maquinaria pesada y el abasto de instrumentación.

Explicó que el objetivo es convertirse en aliados de las compañías extranjeras que participen en el sector de hidrocarburos y electricidad.

Asesoría
Las empresas son asesoradas para la integración de los nuevos consorcios



Foto: Karina Tejada/Archivo

Rodrigo Alpizar, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra).

